

			<p>variabel <i>problem solving</i>, prestasi kerja dan pengembangan karier.</p> <p>2. Pada penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi logistik berganda sedangkan penelitian dalam proposal menggunakan path analisis.</p>
2.	<p>Peneliti: Marcelinus Jeni</p> <p>Jurnal: Pengaruh Penilaian Prestasi Kerja Terhadap Pengembangan Karier Mekanik Pada PT. Thies Kab. Kutai Barat-Kaltim</p> <p>Metode: analisis regresi</p> <p>Lokasi: PT. Thies Kab. Kutai Barat-Kaltim</p>	<p>Hasil dari penelitian ini diketahui bahwa variabel penilaian prestasi kerja berpengaruh signifikan terhadap pengembangan karier yang ditunjukkan tingkat signifikan $(0.000) < (0.05)$, maka penilaian prestasi kerja berpengaruh signifikan terhadap pengembangan karier, sehingga hipotesis diterima H_0 ditolak dan H_1 diterima.</p>	<p>Persamaan :</p> <p>Terletak pada variabel , yait prestasi kerja dan pengembangan karier</p> <p>Perbedaan :</p> <p>Terletak pada metode, pada penelitian ini menggunakan analisis regresi sedangkan dalam metode penelitian yang akan diteliti menggunakan path analisis.</p>
3.	<p>Peneliti:</p> <p>Huri Suhendri</p> <p>Judul Skripsi:</p> <p>Pengaruh Metode Pembelajaran <i>Problem Solving</i> terhadap Hasil Belajar Matematika Ditinjau dari Kemandirian Belajar</p>	<p>Dalam penelitian ini membuktikan bahwa tidak terdapat pengaruh <i>problem solving</i> dan kemandirian belajar terhadap hasil belajar matematika.</p>	<p>Persamaan:</p> <p>Terletak pada salah satu variabel independen yaitu <i>problem solving</i></p> <p>Perbedaan:</p> <p>1. Penelitian ini variabel independen menggunakan metode</p>

	<p>Metode:</p> <p>True <i>experimental</i> dengan teknik uji hipotesis yang digunakan adalah anova dua jalur dengan faktorial 2x2</p> <p>Lokasi:</p> <p>SDIT Amal Mulia Depok</p>		<p>pembelajaran <i>problem solving</i> dan kemandirian belajar, sedangkan penelitian dalam skripsi ini menggunakan variabel independen <i>problem solving</i> dan <i>decision making</i>, dan variabel dependen yang digunakan dalam penelitian ini adalah hasil belajar matematika, sedangkan dalam skripsi ini variabel dependen menggunakan pengembangan karier.</p> <p>2. Terletak pada metode yang digunakan.</p>
4.	<p>Peneliti:</p> <p>Widya Parimita, Laysa Aneu Afrilla Wahda, dan Agung Wahyu Handaru</p> <p>Judul Jurnal:</p> <p>Pengaruh Penilaian Prestasi Kerja Terhadap Pengembangan Karier Pegawai Pada PT Bank Sulsel Kabupaten Gowa</p> <p>Metode: Analisis regresi sederhana</p> <p>Regresi linear berganda</p> <p>Lokasi:</p> <p>PT Bank Sulsel Kabupaten Gowa</p>	<p>Hasil penelitian menunjukkan bahwa penilaian prestasi kerja dan pengembangan karier pegawai pada PT Bank Sulsel Kab Gowa berkorelasi sangat kuat. Hal ini ditunjukkan dengan angka koefisien determinasi (R^2) sebesar 0,964 (96,4 %), sementara hasil analisis regresi menunjukkan pengaruh yang positif dan signifikan.</p>	<p>Persamaan:</p> <p>Sama-sama meneliti tentang pengembangan karier dan prestasi kerja</p> <p>Perbedaan:</p> <p>Terletak pada metode analisis yang digunakan.</p>

